<u>musée</u> <u>Nicéphore</u> <u>Niépce</u>

Atelier /

ré-créations photographiques

Une heure, un kilomètre, une photo!











Quelques jours avant le début de ce nouveau confinement, le musée inaugurait une nouvelle exposition temporaire:

« Azimut, une marche photographique du collectif Tendance floue ».

32 photographes ont fait de la marche leur contexte de création, expérience autant introspective que révélatrice des territoires traversés.

Alors pourquoi l'actuelle restriction de déplacement d'une heure quotidienne dans un rayon d'un kilomètre de votre domicile ne serait-elle pas une invitation à la liberté créative?

Sortez, déambulez dans le périmètre fixé, là où vos pas vous mènent. Profitez de la lenteur pour voir ce qui dans ce paysage quotidien se révèle à vous et ... photographiez!

Réalisez une photo (ou plusieurs !) qui rendront compte de votre marche, de votre démarche, de votre état d'esprit du jour !

Partagez vos réalisations : servicedespublics.niepce @chalonsursaone.fr ou sur les réseaux sociaux / @museenicephoreniepce #uneheureunkilometreunephoto #recreationsphoto